
 

＜高槻市介護保険事業者協議会 様＞

ご担当者：事務局 高山さん

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

介護人材確保を目的とした「たかつき介
護のお仕事フェスタ」を昨年度に引き続
き開催することとなり、「ケアニン」を以
前に観た実行委員の方から発案があり
ました。心に直接的に響き、感動を共有
できる映画「ケアニン」を、この機会に多
くの方に観てもらい、介護の仕事の魅力
を知っていただくことにより介護人材の
すそ野を拡大することに繋げていくこと
を目的としました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？ 

現在125の介護事業者が加入している

高槻市介護保険事業者協議会の中の、
介護人材育成部会がメンバーの中心と
なりました。

●協力の得られた団体はありました
か？

高槻市や高槻市社会福祉協議会へは
事務局より後援申請を行いました。

その他、実行委員の担当者よりイベント
当日の各種コーナーの人的協力や協賛
品等を企業へ依頼し協力を得ました。

介護人材のすそ野を拡大することに繋げていきたい

上映日：2018/01/20（土） 場所：高槻市役所（大阪府高槻市）

●資金はどのように捻出しましたか？

大阪府の介護人材育成確保支援事業
の補助金を申請しました。

また、「介護のおしごとガイドブック」を作
成するため、協議会会員より広告掲載
の協賛金を募集しました。

●地域へどのように告知をしましたか？

チラシやポスターを市内保育所・幼稚
園・小中学校や福祉関係の専門学校や
大学等、その他商業施設等へも配布し
ました。また、後援いただいた高槻市や
社協の広報誌にも掲載いただきました。
ケーブルテレビやラジオにも実行委員
が出演し、イベントの告知を行いまし
た。
またＳＮＳ(facebook)等も利用しました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

映画をご覧になった方からは「とても良
かった。感動した。」という嬉しいお声を
いただきました。介護職をされている方
からは「日頃の介護の業務について再
確認でき、より誇りを持てるようになっ
た」という感想を多くいただきました。

多くの方が、映画終盤には涙ぐまれて
いました。「介護」を自分のこととして身
近に感じることができたのではないかと
思います。

高齢の方からは「こんなふうにしてもら
えるなら幸せ。」という感想をいただき、
私たち介護に携わるケアニンは日頃の
業務について、がんばっていこうと勇気
づけられました。 

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

多くの方の心に響き、感動を与えること
が出来ると思います。ぜひ「ケアニン」の
輪を拡げてください。
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高槻市介護保険事業者協議会は事
業者間の課題等の情報共有・意見
交換等による連携及び介護提供
サービスの質の向上を図り、市民の
福祉の向上に資することを目的に
介護保険事業者主体で活動してい
る組織です。

イベントのチラシと、上映中の様子


